



SENADO, ABIERTO A DIÁLOGO SOBRE REFORMA

## Descarta deterioro de relaciones con China

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA

[leticia.robles@gmm.com.mx](mailto:leticia.robles@gmm.com.mx)

Aunque deberá esperar hasta que la Cámara de Diputados le envíe la minuta, el Senado tiene disposición a escuchar a las personas interesadas en temas como la reforma a aduanas, aseguró su

presidenta Laura Itzel Castillo, quien descartó que las medidas asumidas por México en materia de aranceles deterioren la relación con naciones como China.

"Necesitamos proteger lo hecho en México, que es toda una campaña muy importante para nuestro país, para fortalecer el mercado interno. Y

por eso lo relativo a los aranceles tiene este objetivo. Y en torno a las relaciones que podemos tener directamente con los embajadores, desde luego éstas están abiertas y es importante mantenerlas con todos los países que sean considerados y que estén solicitando alguna", explicó Castillo.

En conferencia de prensa en el Senado, precisó que "siempre hay una serie de consultas y siempre hemos estado abiertos a este intercambio con los sectores involucrados".



Foto: Cuartoscuro/Archivo

Laura Itzel Castillo, presidenta del Senado de la República.